



19.11.2024 – 08:50 Uhr

## Engagement pour un avenir en meilleure santé: nouvelle brochure de la Fondation Suisse de Cardiologie sur la recherche

Berne (ots) -

***Dans sa brochure sur la recherche, la Fondation Suisse de Cardiologie propose de découvrir des projets pionniers qui visent à améliorer la santé du coeur et du cerveau. Des approches de traitements innovantes à l'encouragement des jeunes talents, la brochure montre comment la promotion de la recherche contribue à sauver des vies et à assurer la prise en charge médicale du futur.***

La Fondation Suisse de Cardiologie présente sa nouvelle brochure sur la recherche sur les maladies cardio-vasculaires et l'AVC (accident vasculaire cérébral, attaque cérébrale). La publication permet de découvrir des projets de recherche innovants soutenus par la Fondation et montre comment ces projets améliorent la prise en charge médicale et la prévention.

### **Travaux de recherche exceptionnels pour le coeur et le cerveau**

Des chercheuses et chercheurs présentent dans cette brochure leurs projets, dont des approches visant à alléger le traitement des cardiopathies chez l'enfant, le développement de nouveaux biomarqueurs pour le dépistage précoce de l'AVC et des méthodes innovantes pour réduire le risque cardio-vasculaire chez la femme. Un autre point fort est l'encouragement des jeunes talents en cardiologie pour assurer durablement l'avenir de la recherche cardio-vasculaire en Suisse.

### **Soutien des donatrices et donateurs**

"Le généreux soutien de nos donatrices et donateurs nous permet de financer des projets qui sont non seulement scientifiquement exceptionnels, mais aussi d'une grande valeur pour les patientes et patients", explique le professeur Thomas F. Lüscher, président de la Commission Recherche de la Fondation Suisse de Cardiologie. La brochure souligne l'importance de ce financement pour le développement de méthodes de diagnostic et de traitement modernes, qui améliorent la qualité de vie et sauvent des vies.

### **Ensemble pour un avenir en meilleure santé**

La Fondation Suisse de Cardiologie appelle à continuer de soutenir la recherche sur les maladies cardio-vasculaires et l'AVC pour poursuivre le développement de nouvelles solutions et l'amélioration de la prise en charge médicale en Suisse.

La brochure "La Fondation Suisse de Cardiologie soutient la recherche scientifique" peut être commandée ou téléchargée dès maintenant à l'adresse [www.swissheart.ch/leshop](http://www.swissheart.ch/leshop).

### **Remarque à l'intention des journalistes**

Ce texte et les visuels sont disponibles sous [www.swissheart.ch/medias](http://www.swissheart.ch/medias).

Contact:

Peter Ferloni  
Responsable communication  
Téléphone 031 388 80 85  
[ferloni@swissheart.ch](mailto:ferloni@swissheart.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100925911> abgerufen werden.